

「体育祭で「ワクワク」を創る」

校長 宮腰屋 由

今年度の体育祭は、練習から本番まで生徒・職員皆が

- ○「主体性、語彙力・プレゼン力」「自己肯定感、企画力・運営力」育成のために
 - →自分の意思や判断で考える、企画する、行動する、説明する、指示をする場面
 - →1人1人が成功体験、達成感、充実感を獲得する活動
- ○「コミュニケーション能力、社会性・人間性」育成のために
 - →仲間と話し合う活動、協力し合う活動、良さを認め合う活動
 - →自分の周りに意識を向ける活動(団体行動、時間、準備、片付けなど) を大切にしてきました。
- 26日の総練習後に発行された「応援団通信」に掲載された応援団員のメッセージを紹介します。
 - ・自分達から行動したり、声を掛け合ったりできた
 - ・応援団が声を掛けなくても並んだり、周りを見て準備したりしていた
 - ・2、3年生は初めての団体行動に戸惑う1年生を常に支えてくれた
 - ・百メートル走で、3年生が大きな声で応援していて、他学年も声を出しやすかったと思う
 - ・みんなが競技を一笑懸命やっていて一体感があった
 - ・全校で一致団結して頑張っている姿を見て自分も頑張ろうと前向きになれた など…

そして、29日の体育祭本番の生徒たちの活躍は保護者の皆様にご覧いただいたとおりです。標記の本校 重点教育目標(育成を目指す資質・能力)に迫り、さらには「格好良い先輩」の姿が随所に見られた体育祭 となりました。来場された保護者の皆様には、生徒への心温まるご声援をいただき本当にありがとうござい ました。ご来場いただいた皆さまのご声援があってこその感動的な体育祭だったと思います。生徒たちには、 体育祭で得たこと・学んだことを体育祭とともに終わらせるのでは無く、これからの学校生活でさらに活か してほしいと願っています。

最後になりますが、5月24日付けで、生徒のマスクの着用について文科省より下記連絡がありました。

- ○十分な身体的距離が確保できる場合は、マスクの着用は必要ありません。
- ○気温・湿度や暑さ指数(WBGT)が高い日には、熱中症などの健康被害が発生するおそれがあるため、マスクを外してください。
- ○体育の授業においては、マスクの着用は必要ありません。ただし、十分な身体的距離がとれない状況で、 十分な呼吸ができなくなるリスクや熱中症になるリスクがない場合には、マスクを着用しましょう。

これから夏を迎えるにあたり、生徒がマスクを着用することで熱中症のリスクが高まる場面もあります。マスクを外すことを生徒の判断にゆだねた場合、体育祭の練習において適切なタイミングを逃す場面も多々見られました。そのため、本校では上記連絡に基づき教員が生徒に適宜マスクを外す指示をしたところです。今後の教育活動でも同様の対応がありますことをご理解ください。ただし、様々な理由からマスクの着用を希望する生徒に対してはマスクを外すことを一律に求めるものではありません(熱中症対策を講じた上で適切な配慮を行います)のでご承知おきください。 ※詳細は別途配付リーフレットを参照願います。

体育祭を終えて

「一笑懸命」〜笑顔の絶えない体育祭に〜 をテーマに乙部中体育祭が行われました。 今年の重点教育目標「ワクワクを創る」を目指し、「主体性」「自己肯定感」「コミュニケーション能力」を高める取組が行われました。応援団を中心に、多くの場面で先輩が後輩に声掛けをし、「格好良い先輩」の姿を見せてくれました。笑顔がたくさんみられた体育祭となりました。









生徒総会

5月13日(金)に生徒総会が行われました。執行部・専門委員会・学年・部活動からの活動方針が発表されました。残念ながらリモートでの発表となりましたが、各学年ともにしっかりと話を聞く態度がみられました。







【6月の予定】

1日(水)専門委員会

2日(木)1年内科検診・心臓検診

3日(金)英語検定

6日(月)全校集会

8日(水)町内少年の主張大会

9日(木)2·3年内科検診

10日(金)中体連陸上壮行会

11日(土)中体連陸上大会

14日(火)テスト前部活動中止~16日

16日(木)歯科検診

17日(金)中間テスト(5教科) 漢字検定

21日(火)スクールカウンセラー来校

22日(水)定例職員会議

23日(木)管内少年の主張大会(ビデオ審査)

24日(金)1年遠足

27日(月)集金日

28日(火)専門委員会 1年思春期講話

29日(水)2年思春期講話

30日(木)3年思春期講話

詳しくは乙部中ホームページ(乙中ブログ)にも掲載していますのでご覧ください。 https://otobe-jhs.edumap.jp/

